

けんき!!

12月

学校教育目標

- すすんで学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子

学年目標

- 話をしっかりと聞く子
- 友達に優しくできる子
- 最後までがんばる子



熊谷市立江南南小学校

第2学年 学年だより

令和3年11月30日

後期前半のまとめ

朝夕の冷え込みも厳しくなりましたが、2年生は元気に学校生活を過ごしています。運動会にも一生懸命取り組み、確かな成長を感じることができました。一人一人が一回り大きくなって、新しい年を迎えるようとしています。

今年も残すところあと1か月、1年を締めくくる12月を迎えました。漢字、かけ算九九の習得にも一生懸命です。お家でも毎日、布団の中やお風呂でも唱えていることだと思います。これからの中学生に必要なかけ算九九をしっかりと覚えられるように、今後も、励ましながら指導していきたいと思います。まとめの12月、今までの成長をふりかえりながら、学習や生活のまとめに取り組んでいきたいと思います。引き続きご協力よろしくお願ひします。

寒さに負けず、がんばっていきます



校内持久走大会に向けて、業前運動や体育の時間に一生懸命練習しています。一人一人がめあてを持ちながら、去年より順位が上がって大喜びをしたり、ライバルに負けてしまって悔し涙を流したりと、子供たち一人一人の本気を感じています。

12月3日(金)2時間目が2年生と5年生の持久走大会となりますので、たくさんのお応援をよろしくお願ひいたします。



の学習予定

国語 「しあわせ絵本」を作ろう
おもちゃのせつめい書を書こう

算数 九九をつくろう

生活 うごくうごくわたしのおもちゃ

体育 かけ足・なわとび
とびばこあそび

音楽 ようすをおもいうかべよう

図工 カッターナイフタワー

道徳 7つのほし
「3くみだいすき」



お知らせとお願い

○12月7日（火）は、1・2年合同遠足になります。集金のご協力ありがとうございました。
しおりを確認して持ち物の準備をお願いします。

○12月24日（金）は、後期前半授業終了日です。

特別日課3時間 給食なし 11時20分下校になります。

○12月から体育の時間でなわとびを使います。名前を書いて持たせてください。

○生活科「うごく うごく わたしのおもちゃ」の材料の準備にご協力いただき、ありがとうございました。

○インフルエンザなどの感染症が流行する季節になってきました。かぜ予防には、手洗い・うがいが効果的です。温かいお茶を持参していただいて構いません。ご協力を願いします。

○これからの時期は、体調を崩す子供たちが多くなってきます。体調が悪く、体育や業前運動を見学させるときは、必ず連絡帳でお知らせください。

○日が暮れるのが早くなっています。暗くなる前に家に帰りましょう。4時半の夕焼けチャイムは家で聞くようにしてください。また、自転車は家の人の監督のもので乗りましょう。

大人が手本となって

熊谷の子どもたちは、これができます！

4つの実践！ 生きる力

- 朝ごはんをしっかりと食べる。
- 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。 
- 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 友だちをたくさんつくる。

3減運動！

- テレビの時間を減らします。
- ゲームの時間を減らします。
- スマートフォン・携帯電話やパソコンに触れる時間を減らします。

家族で約束を！